

----- Courriel original -----

Madame,

Nous espérons en effet que les élections à venir (si elles ne sont pas repoussées) permettront aux différentes listes de se positionner sur ce projet qui pose des questions de fond : priorités budgétaires, enjeux de sécurité routière, enjeux environnementaux, etc.

Pour le reste, soyez assurée que nous ne sommes pas spécialement partie prenante de telle ou telle liste, si telle est votre crainte.

Dans cette optique, nous sommes toujours à votre disposition pour un RDV. Nous recherchons toujours aussi à avoir le projet actualisé, pour savoir de quoi nous parlons.

Cordialement

Collectif des Lichens

(organismes sensibles aux polluants atmosphériques, qu'on utilise comme bioindicateurs)

leslichens@riseup.net

Le 2021-03-17 16:09, Puissat Frédérique a écrit :

Bonjour,

La teneur de vos propos dans l'article d'hier nous questionne quant à vos intentions.

Nous étions disposés à évoquer avec vous un dossier et à vous écouter dans une logique constructive comme nous l'avons toujours fait sur ce dossier.

S'il s'agit comme exprimé par vos soins de faire de ce dossier un enjeu électoral notre positionnement vous le comprendrez est tout autre.

Cordialement

Frédérique Puissat et Fabien Mulyk

Le 9 mars 2021 à 11:49, Collectif des Lichens <leslichens@riseup.net> a écrit :

Bonjour Mme Puissat,

Nous sommes bien d'accord sur le fait de privilégier le dialogue de façon apaisée!

Le collectif des lichens s'est monté après la concertation, en voyant que de nombreuses contributions de la concertation (concernant principalement la vitesse et les nuisances sonores) n'avaient pas du tout été entendues!

Nous sommes tout à fait disposés à vous rencontrer à Mens!

Pour rappel, nous souhaiterions vivement avoir, avant notre rencontre, plus d'informations sur les travaux prévus (apparemment le projet en ligne n'est plus à jour), et sur les chiffres d'accidentologie du département; ce afin de permettre à notre discussion d'être concrète et étayée!

Merci, dans l'attente de votre proposition de date!

Collectif des Lichens

(organismes sensibles aux polluants atmosphériques, qu'on utilise comme bioindicateurs)